

Le processus pour le retrait des militaires burundais en Somalie a commencé

RFI, 16-01-2017 Au Burundi, « le processus est lancé », affirment les autorités. Il s'agit d'un processus qui va mener au retrait des militaires burundais, déployés en Somalie, engagés dans l'Amisom, la Mission de l'Union africaine en Somalie et qui sont normalement payés par l'Union européenne (UE). Or, l'UE, dans le cadre de ses sanctions contre le régime de Bujumbura, a choisi de ne plus assurer les versements, depuis le mois de mars de l'an dernier.

Lors de ses vœux en début d'année, le président burundais, Pierre Nkurunziza, avait laissé jusqu'à la mi-janvier pour trouver une solution, sous peine de retirer ces 5 500 soldats. Son chef de cabinet civil adjoint vient d'écrire au ministre des Relations extérieures et à celui de la Défense nationale pour leur demander de lancer le début du processus de ce retrait. Jean-Claude Karerwa : « Ce processus est déjà lancé. Ce processus est en cours à partir de cette correspondance mais il faudra d'abord que, comme le stipule la correspondance, que les ministres concernés proposent un plan. Ce plan doit être communiqué à toutes les personnes et organisations intéressées. »

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});